
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間  ６0 

分） 

令和 ２ 年  １２月  ２日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長   坂野 佳宏様 

 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

 

質問事項１、 特別障害者手当の申請は要介護 4から 5の高齢者にも支給できる

ことを周知すべきでは。 

＜内容＞大変受給漏れが多いと言われているこの制度、自治体の職員も理解され

ていないところもあると聞いています。 

介護を受けてるから、高齢者だから、サービス付き高齢者住宅にいるから在宅で

はないからとの間違った認識で当然の権利が請求もされないのはおかしいので

はないですか？ 

資格があるのにこの手当が請求する資格があることも分からず請求されていな

いなどの事が起きないよう周知の方法をとるべきだと思います。 

 

 

町長 

 

 

質問事項２、来年度の子育ての支援策は？ 

＜内容＞ 

① 今年度の給食費は全額支援いただき大変喜ばれています。 

ただ、今またコロナが第 3 波来ている中 12月のボーナスも出ない世帯が多くな

っている現状で、これからの子育てへの更なる支援が要望されるところです。 

9月議会でもお聞きしましたが、小中学校全ての無償化には踏み切れないのでし

たら令和4年から実行すると言われていた多子世帯への支援だけでも令和 3年に

行えないか今一度検討すべきではないでしょうか？ 

② ランドセルに代わる新一年生へのランリュック（希望者への）プレゼント実

現を！ 

③ 高校生への町独自の給付性奨学金 5000円から 1万円への増額を！ 

 

教育長 

 



 

質問事項 3、元気号、国保中央病院への直通便実施と時刻表の見直しを。 

＜内容＞ 

国保中央病院へ行くには中央幹線しかなく北部支線や南部支援の方は乗り換え

なければいけません。又 14時 54分発で最後なのでこれに乗り遅れたら田原本ま

で行くかタクシーに乗るかしかありません。 

国保中央病院行きを作って欲しいという要望が多数寄せられています。 

又広陵高校の生徒さんが雨の時利用したいが 8 時 33分では間に合わないし帰り

の時刻表が 14時 33分で終わってしまい利用できないとの要望もあります。 

南郷や安部新田の方からは高田行だけ１００円値上げが堪えている。との苦情も

まだ多い現状です。何故国から表彰されたのか不可解です。 

これらの解決を図りさらに公共交通 0％地域を目指してデマンド導入検討を。 

 

 

町長 

 

 

質問事項４、広陵中学校給食時間の改善と魚を好きになるような献立の工夫をし

ては。 

＜内容＞ 

一年生のある生徒から「喫食時間実際には１５分しかなく、食べきれない生徒は

ほとんど捨てている」と聞きました。 

残食数が小学校より多い原因の一つかと思います。（１１％） 

献立も魚が生臭く帰ってきてからもその生臭さが消えず吐いてしまった、とも言

われてます。 

そこで提案です。兼ねてから他の議員からも要望のある給食配膳時にワゴンを使

い 

給食当番を増員して配膳時間を短縮して喫食時間を確保しては？ 

又１１月１２日のアジのフライは以前と違い生臭くなく食べれたそうです。 

こんな違いがどうして起きるのか、原因を追究していつでもおいしく魚を食べれ

るような献立を工夫すべきではないか？ 

 

 

 

 

教育長 

 

質問の内容につきましては、詳細に入してください。 

 


